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En Madrid, a las 10:30 horas del día 2 de octubre 2023 en el Salón Madrid del Hotel NH Collection 
Eurobuilding, se reúne la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Española de Baloncesto, con la 
asistencia reseñada, al objeto de tratar el siguiente: 

 
 

ORDEN DEL DÍA 

PRIMERO. Recuento de miembros Asamblea  

SEGUNDO. Constitución Mesa Electoral 

TERCERO. Elección Presidente 

CUARTO. Ruegos y preguntas. 

QUINTO. Inicio presentación reclamaciones 

 
 

Toma la palabra el Sr. Gabriel Rodríguez de la Paz, Secretario General de la Federación Española de 
Baloncesto, el cual cede la palabra al Sr. José Miguel Sierra, Presidente en funciones de la Federación Española 
de Baloncesto, el cual da la bienvenida a los asambleístas. Asimismo, saluda particularmente y manifiesta su 
sincero agradecimiento en nombre de la Federación a algunos invitados a la Asamblea. En primer lugar, al 
Presidente de FIBA Europa y expresidente de la Federación Española de Baloncesto, D. Jorge Garbajosa, al 
Presidente del Comité Olímpico Español, D. Alejandro Blanco, al representante del Consejo Superior de 
Deportes, D. Juan Fernández Carnicer, así como a los presidentes y representantes de las distintas 
asociaciones que representan los estamentos de esta Federación, como son, D. Antonio Martin, Presidente de 
ACB, D. Alfonso Reyes, Presidente de la ABP, D. Juan María Gavaldá, Presidente de la Asociación de 
Entrenadores y Doña Esther Morilla, en representación de AJUB y D. José Hidalgo Presidente de ADESP. 

 
El Sr. Sierra, da la palabra a D. Alejandro Blanco, agradeciendo y valorando que el presidente del COE 

quiera dirigirse a los representantes del Baloncesto Español.  
 
En primer lugar, el Presidente del COE agradece las palabras del Sr. Sierra, así como resalta que es una 

Asamblea de elección de presidente única, no sólo por el hecho de que por primera vez habrá una presidenta, 
sino también por el hecho de que el relevo sea porque el antiguo Presidente de la FEB ha sido elegido 
presidente de FIBA Europa. Asimismo, destaca que dicho suceso es consecuencia del buen momento de forma 
que está viviendo el Baloncesto Español. 

 
Prosigue el Sr. Blanco estableciendo que, si bien la Sra. Aguilar es la primera mujer que va a ser 

Presidenta de la FEB, no sólo tiene que verse como la primera mujer, sino como una persona preparada, una 
gran jugadora, que ha liderado a la Selección Femenina a grandes éxitos del baloncesto español, que lleva 
años en la Federación, que sabe lo que tiene que hacer, y que cuenta con el apoyo de todo el baloncesto. 

 
Por último, añade que personalmente está convencido que será un éxito, y que todavía queda mucho 

para celebrar en el Baloncesto Español. Finaliza deseando a la Sra. Aguilar mucha suerte en su nuevo reto 
como presidenta y recordándole que cuenta con el pleno apoyo del Comité Olímpico Español.  

 
Retoma la palabra el Presidente en funciones de la FEB para realizar un minuto de silencio antes de 

constituir la Asamblea General Extraordinaria, por la tragedia ocurrida en Murcia.  
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Una vez ha finalizado el minuto de silencio, el Sr. Sierra cede la palabra al Secretario General para que 
se proceda a tratar el primer punto del orden del día. 

 
 
 

PRIMERO. CONSTITUCIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA. 
 
 
 El Sr. Rodríguez de la Paz toma la palabra e informa que del censo de 119 asambleístas se han 
acreditado un total de 79 miembros. En consecuencia, indica que existe quórum suficiente, de acuerdo con el 
47.1 a) del Reglamento Electoral, al disponer de al menos más de la mitad más uno del total de miembros de la 
Asamblea General, por lo que queda válidamente constituida la Asamblea al concurrir más de un tercio de sus 
miembros en segunda convocatoria.   
 
 El Secretario General informa que de conformidad con lo establecido en el artículo 48.1 en caso de 
vacante sobrevenida en la presidencia durante el mandato de la Asamblea General, se iniciarán 
inmediatamente unas nuevas elecciones a la Presidencia en los términos establecidos en el presente capítulo, 
dando paso al siguiente punto del orden del día.  
 
 

SEGUNDO. CONSTITUCIÓN DE LA MESA ELECTORAL 
 

El Secretario General informa que tras la correspondiente convocatoria de elecciones remitida el 
pasado 24 de agosto de 2023, los miembros de la Asamblea General, procederán a la elección, mediante 
sufragio, libre, directo, igual y secreto; por lo que procede a continuación a iniciar el proceso de elección a la 
Presidencia, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 47 y siguientes del Reglamento Electoral. 
 

Prosigue estableciendo que los asambleístas mediante comunicación de fecha 18 de septiembre de 
2023, remitida por la Junta Electoral, tras finalizar el plazo establecido en el calendario electoral para la 
presentación de candidaturas a la Presidencia de la FEB, se recibió por la Junta Electoral una única 
candidatura de Dña. Elisa Aguilar López. Informa que dicha candidatura fue homologada por la Junta Electoral 
al reunir todos los requisitos previstos en el Reglamento Electoral; proclamándole, en consecuencia, y de 
acuerdo a lo establecido en el artículo 43 del citado Reglamento, candidata a la Presidencia de la Federación 
Española de Baloncesto. 

 
Asimismo, añade que, en la reunión de la Junta Electoral de 20 de septiembre de 2023, se designó la 

composición de la Mesa Electoral para la elección a la Presidencia de la FEB, que recayó en los siguientes 
asambleístas: 

 

 Primer Miembro: D. Alfonso Alzamora Ametller  

 Segundo Miembro: D. Javier Zamora Pedreira 

 Tercer Miembro: Dª. Esperanza Mendoza Holgado 
 

A continuación, pide a los tres asambleístas mencionados que suban a la mesa en la cual se 
encuentra el Sr. Sequeira, Presidente de la Junta Electoral, para identificarse.  
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Una vez identificados, el Sr. Rodríguez de la Paz recuerda a los asambleístas que las papeletas que 
se utilizarán en las votaciones para la elección a la Presidencia de la FEB han sido facilitadas a cada 
asambleísta una vez realizada su acreditación. Añade también, que hay una cabina de votación a disposición 
del asambleísta que así lo prefiera.  

 
El Secretario General expone el funcionamiento de las elecciones, informando que el Presidente de la 

Mesa Electoral llamará de cuatro en cuatro a los asambleístas y estos deberán salir única y exclusivamente 
cuando escuchen su nombre.  

 
El Sr. Rodríguez de la Paz cede la palabra al Presidente de la Mesa Electoral, para que, asesorado por 

el Presidente de la Junta Electoral presente en la Mesa, señale el inicio de la votación. 
 

 

TERCERO.  ELECCIÓN DEL PRESIDENTE 
 

Siendo el Presidente de la Mesa Electoral la persona de mayor edad, D. ALFONSO ALZAMORA 
AMETLLER y el Secretario el de menor edad, D. JAVIER ZAMORA PEDREIRA, se declara la votación abierta desde 
las 10:40 horas hasta las 11:08 horas. 

 

Una vez finalizada la votación, el Presidente de la Mesa pregunta si algún asambleísta acreditado no 
ha ejercido su derecho al voto, existiendo dos de ellos que ejercen en este mismo momento su derecho a voto. 

 

A las 11:12 horas, el Presidente de la Mesa Electoral da cuenta del final de la votación. Seguidamente 
proceden a votar los miembros de la Mesa Electoral, declarándose cerrada definitivamente la votación. 
 

A continuación, comienza el escrutinio, dando el Presidente lectura de los votos realizados. 
 

Finalizado el escrutinio, el Presidente de la Mesa Electoral comunica el resultado del mismo: 
 

Votos emitidos: SETENTA Y NUEVE (79) 
 
Votos a favor de la candidatura de Dña. ELISA AGUILAR LÓPEZ: SETENTA Y SIETE (77) 
Votos nulos: CERO (0) 
Votos en blanco: DOS (2) 
 
En este momento, el Presidente de la Mesa invita a que aquellas personas que quieran formular 

alguna reclamación, lo hagan en este momento. 
 
En este sentido, no se ha comunicado ninguna reclamación por parte de los asambleístas, y se 

procede a la destrucción de las papeletas.  
 
El Presidente de la Mesa Electoral declara concluso el proceso, ordenando se extienda la presente 

acta, la cual, tras la conformidad de los miembros de la Mesa Electoral, es firmada por todos ellos en el lugar y 
fecha anteriormente indicados, acordándose la remisión de un ejemplar a la Junta Electoral a los efectos de la 
definitiva proclamación del Presidente de la FEB.  



 

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA                                                 Página 5 de 16 
02/10/2023 
 

 
El Sr. Sierra agradece el trabajo realizado por los componentes de la Mesa Electoral e indica que, por 

aplicación del artículo 47.4 del Reglamento Electoral, la Presidenta electa pasa a formar parte de la Asamblea 
como miembro nato y, una vez realice su discurso, ocupará la presidencia de la misma. 

 
Dña. ELISA AGUILAR LÓPEZ toma la palabra y realiza las siguientes manifestaciones a los 

asambleístas e invitados presentes: 
 
Muchas gracias a la Asamblea por su confianza en mí, a todos los que hoy estáis presentes en esta 
convocatoria extraordinaria y habéis votado el proyecto que yo encabezo. También a los que no han podido 
estar, pero me han manifestado que trabajarán junto a nosotros en esta nueva etapa.  
 
Muchas gracias por su asistencia y apoyo al Presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco; al 
Presidente de la Asociación de Clubes de Baloncesto, Antonio Martín; al Presidente de la ABP, Alfonso Reyes; a 
la Secretaria General de la AJUB, Esther Morillas; al Presidente de la Asociación de Entrenadores, Joan María 
Gavaldá; y a Jorge Garbajosa, Presidente de FIBA Europa, para quien me reservo unas palabras en la parte final 
de este discurso. 
 
Gracias al resto de autoridades, a los representantes de las Federaciones Autonómicas, de los Clubes, los 
Jugadores, los Árbitros, los Entrenadores, y los miembros de los estamentos que componen nuestro máximo 
órgano de gobierno. Gracias al personal y a los directivos de la Federación que han respondido con 
profesionalidad durante el tiempo que ha durado este proceso electoral, a los Vicepresidentes de la FEB 
Antonio, Ferrán y Santos- y a todos los que habéis contribuido a que hoy esté aquí. Y, de forma especial, al 
Vicepresidente José Miguel Sierra, que ha asumido con solvencia y generosidad la Presidencia Interina hasta el 
día de hoy. Gracias, Chemi, por conducir la Federación hasta esta importantísima cita. 
 
Permitidme comenzar estas palabras dirigiéndome a la jugadora que, en los primeros días del mes de agosto 
de 1990, en Pamplona, inició un capítulo trascendental en su historia deportiva. Con 14 años, esa chica, que 
había ido a dar a nuestro deporte un poco de rebote, tras imitar los pasos de sus hermanos en el fútbol, era ya 
una enamorada del baloncesto que se iba a poner por primera vez la camiseta de la Selección Española.  
 
33 años después, esa persona, que nunca se ha quitado del todo esa camiseta, tiene el privilegio de dirigirse a 
esta Asamblea como Presidenta de la Federación Española de Baloncesto, demostrando que el trabajo y el 
compromiso dan sus frutos, y que el baloncesto español es una organización avanzada, justa, tolerante y 
siempre vanguardista. Una entidad capaz de reconocer la formación, el mérito, la experiencia y los valores. Y 
consagrada a la misión de tratar por igual a cualquier persona que se dedique a él, sin diferencia de géneros.  
 
En este momento, experimento sentimientos de honor, responsabilidad, compromiso, gratitud y orgullo. 
Orgullo porque, una vez más, la FEB ha dado una lección de modernidad y de valentía, y se ha situado a la 
cabeza de las entidades deportivas de este país, eligiendo a una mujer para su Presidencia. Un hito histórico 
que reconoce el papel de las mujeres en nuestro deporte y que marca el paso de la sociedad española, que a 
mí me concede una responsabilidad para la que estoy dispuesta y concienciada, y a vosotros, la Asamblea 
General, un papel en la historia de la igualdad en nuestro país.  
 
Gracias en mi nombre, y en el de tantas niñas que en el día de hoy entenderán que nadie pondrá límites a su 
camino, que sólo su trabajo y compromiso determinarán qué lugar ocupan en el ecosistema del baloncesto 
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español. Tenéis mi compromiso de que lo daré todo para responder a este desafío como el baloncesto se 
merece. 
 
A quienes hoy nos ven, quiero decirles que el juego en equipo generoso, solidario, y colectivo no sólo es clave 
para vencer en la pista, sino también, o sobre todo, para que las organizaciones que estamos alrededor de 
quienes saltan a la pista seamos capaces de hacer crecer el baloncesto. De hacerlo crecer con ambición, sin 
ponernos límites, colaborando con lealtad y sumando cada uno desde su posición, con un espíritu de unidad 
que nos lleve a superar cualquier discrepancia o dificultad.  
 
Ése quiero que sea mi primer mensaje para todos vosotros: la Presidencia que desde hoy voy a desempeñar 
quiere ser la de las personas, la de todos los que componemos el baloncesto en sus distintos ámbitos, desde 
los que nos ayudan a que nuevos niños empiecen a jugar en sus colegios hasta quienes nos representan en las 
competiciones internacionales del máximo nivel. Todos somos necesarios, todos tendremos voz, y todos 
participaremos en la toma de decisiones.  
 
Habrá muchas situaciones en las que la responsabilidad directa recaiga en mí, y por supuesto, no renegaré de 
esa obligación, pero incluso en esos momentos, quiero que sepáis que es mi intención que el sistema sea lo 
menos presidencialista posible, que se alimente de la participación de cada uno de los que integramos el 
baloncesto para que, en la pluralidad de las opiniones, alcance el mayor grado de acuerdo posible. 
 
También gracias a los entrenadores, clubes, fisios, médicos, al equipo humano de la Federación, y a las 
compañeras con quienes compartí mi tiempo de jugadora. Personas, como Amaya Valdemoro, que me 
acompañaron en la pista y lo han seguido haciendo, sin descanso ni condiciones. Su ejemplo es una 
demostración del poder de este deporte, de su capacidad para difundir valores, generar compañerismo y 
construir lealtades que se extienden más allá de la cancha y perduran en el tiempo.  
 
Valores que también aprecio en la figura de Pau Gasol, el gran referente de nuestro deporte, cuyos principios 
nos ayudan a crear un mundo mejor. No sólo por los hábitos de salud que están asociados a la práctica del 
deporte, sino por la fortificación de los principios que él ejemplifica, y que refuerzan una sociedad civil abierta, 
solidaria, dialogante e integradora, donde todos caben porque todos aportan. 
 
Y gracias, por último, a quienes han estado siempre a mi lado: mis padres (Mariano y Paquita), mis hermanos 
(Javi, Mariano y Micky) y mi pareja (Nuria). Habéis hecho que todo fuera posible, estando sin desfallecer e 
incondicionalmente. Sois los pilares más importantes de mi vida.   
 
Y es, precisamente, esa capacidad del baloncesto para transformar el mundo la razón principal de uno de los 
primeros ejes de actuación que quiero poner en marcha, y que ahora me gustaría pasar a detallaros. Si 
sabemos que quien se acerca a nuestro deporte se engancha a él, y que somos una fábrica de seres humanos 
con valores, es nuestra responsabilidad ampliar la base de practicantes del baloncesto, difundirlo entre los 
niños y los más jóvenes para que el número de licencias se incremente.  
 
De hecho, voy a pediros a las Federaciones Autonómicas que nos ayudéis en el objetivo de alcanzar el medio 
millón de federados en el año 2030. Esta cifra supondría un crecimiento del 25% en 6 años, una cantidad que 
significa un objetivo ambicioso, pero que, vista la rapidez con la que hemos recuperado los niveles de 
practicantes pre-pandemia, consideramos que es alcanzable. Para lograrla, como digo, las Federaciones 
Autonómicas jugaréis un rol esencial, ya que sois vosotros los puntales más avanzados de nuestra red social, 
los que tenéis un acceso más directo a los niños que comienzan a jugar al baloncesto.  
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Compañeros y amigos Presidentes de las Federaciones Autonómicas, os necesitamos a nuestro lado en la 
etapa que ahora comienza. Os necesito yo, como Presidenta, para que me ayudéis a conseguir todos los 
objetivos comunes que nos marquemos. Y os necesita el baloncesto, porque nadie tiene una vocación de 
servicio a nuestro deporte tan notoria como la de quienes estáis en el inicio de la práctica de tantos niños y 
jugadores que comienzan a recorrer el camino hacia las canchas. Sé que cuento con vosotros, y quiero que 
sepáis que podéis contar conmigo para superar los desafíos de gestión que nos salen al paso cada día. 
 
Pero también buscaremos otros aliados en este proceso para alcanzar las 500.000 fichas: la firma de 
convenios con instituciones educativas debe servir para acercar nuestro deporte a los colegios institutos y 
Universidades. Y, puesto que también sabemos que quien práctica deporte adquiere una base de hábitos de 
vida que mejora los estándares de salud de la sociedad y disminuye la incidencia de ciertas enfermedades, 
abriremos una línea de trabajo para alcanzar acuerdos con fundaciones o instituciones sanitarias que estén 
vinculadas al baloncesto, y que nos permitan que el paquete íntegro de beneficios que genera nuestro juego 
sea conocido por el mayor número posible de personas. 
 
Y lo cierto es que no tenemos mejores embajadores para esa misión que las Selecciones Nacionales, 
encabezadas por el equipo que lidera Sergio Scariolo, número 1 del ránking mundial durante los últimos 9 
meses, y que todavía ostenta la segunda posición de esa clasificación que elabora FIBA, pese a que en la 
pasada Copa del Mundo las cosas no salieron todo lo bien que esperábamos. Como se conoció el viernes, en 
unos pocos días desde la eliminación en Yakarta, nos pusimos en marcha para montar una candidatura que 
nos permitiera optar a la organización del Preolímpico con el que se decidirá la presencia de España en los 
Juegos de París.  
 
Yo, por razón de mi candidatura a la Presidencia, no pude estar en la fase final de la negociación y la 
presentación del proyecto, pero sí me ocupé de su parte inicial, y puedo decir con satisfacción que la respuesta 
de las autoridades políticas fue emocionante. Nos mostraron interés los gobiernos autonómicos de Madrid y 
Aragón, y especialmente la Junta de Andalucía, con quienes hemos trabajado muy estrechamente en los 
últimos años, y que siempre estará para nuestro baloncesto. También apostó con muchísima fuerza la 
Generalitat, que se ha llevado para Valencia la candidatura de un Preolímpico con las máximas garantías.  
 
Este respaldo de las instituciones, como digo, fue abrumador, y demuestra el grado de identificación y cariño 
que existe en España con #LaFamilia. Estamos convencidos de que tenemos muchas opciones de ser 
designados como sede de este torneo clasificatorio. Y sabemos que tanto Scariolo como sus jugadores 
volverán a entusiasmarnos con una nueva lección de compromiso, entrega y talento. Camino de París, 
podemos estar seguros de que los vigentes Campeones de Europa mostrarán los fundamentos de un juego 
colectivo que cosecha éxitos y despierta admiración allá donde competimos.  
 
El equipo, que está afrontando el recambio generacional de los Juniors de Oro con una brillantez asombrosa, 
será liderado, una vez más, por Rudy Fernández. Nuestro Capitán peleará por ser el primer jugador en la 
Historia que dispute seis ediciones distintas de los Juegos Olímpicos y, a buen seguro, seguirá regalando 
lecciones de entereza a los aficionados. Y a sus mandos, como lo ha hecho desde 2015, estará Sergio Scariolo, 
que con 8 medallas es nuestro técnico más laureado, y con quien ya he hablado para hacerle saber que ésta 
será su casa tanto tiempo como él quiera que lo sea. 
 
Unos meses antes que ellos, pelearán por la clasificación para la cita de París las jugadoras de la Selección 
Femenina, que en febrero disputarán un Preolímpico del que esta misma semana conoceremos tanto la sede 
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como los rivales. La medalla de Plata en el Eurobasket del pasado verano sólo viene a ratificar el acierto de la 
Federación cuando puso en manos de Miguel Méndez el proceso de transición y renovación que se 
desencadenó tras el verano de 2021.  
 
Miguel, cuentas con nuestro respaldo para continuar un trabajo que se ha demostrado excelente, y que se está 
apoyando en la implicación de varias generaciones de nombres imprescindibles, desde las más veteranas, 
como Silvia Domínguez o Alba Torrens, a la nueva hornada que lideran Raquel Carrera, Maite Cazorla y María 
Conde, pasando por Cristina Ouviña, Queralt Casas o Laura Gil, que se sitúan entre ambos grupos.  
 
Sabemos que los resultados van a seguir llegando, pero incluso con el deseo de que nuevas medallas nos 
ayuden a mantener o a mejorar la cuarta posición de la que disfrutamos en el Ranking FIBA, lo más importante 
no son esos triunfos, sino que continuemos construyendo conjuntamente entre las jugadoras, las 
Federaciones Española y Autonómicas, los clubes, los staff técnicos, como el que lidera Miguel, y el entramado 
de Selecciones el modelo de competición y comportamiento que nos ha elevado a un nivel de referencia. Que 
nos sitúa a la vanguardia del deporte femenino a nivel mundial y nos permite seguir ofreciendo a las niñas que 
se acercan al baloncesto un sistema de valores envidiable y envidiado. 
 
Como habéis comprobado en mis primeras palabras, mi objetivo es conseguir más baloncestistas, y ésta es, 
en sí misma, una afirmación sobre la importancia que tendrán las jugadoras y jugadores en el mandato que 
ahora comienzo: ellas y ellos serán el centro de todas las decisiones que tomemos. La pista mandará sobre 
cualquier otro criterio, de forma que las actuaciones fundamentales, tanto en lo deportivo como en lo 
regulatorio, tengan siempre presente que nada de todo lo que sucede en el mundo del baloncesto tiene sentido 
sin los jugadores.  
 
La Federación trabajará, junto a las asociaciones profesionales, la AJUB y la ABP, en la renovación de los 

el relevo de las generaciones de jugadores que durante más de dos décadas han llevado el nombre de España 
a lo más alto.  
 
También nos sentaremos con la ACB, a cuyo Presidente, Antonio Martín, agradezco hoy su presencia aquí y el 
decidido respaldo que me ha mostrado. El peso de la Liga Endesa y de sus clubes en el baloncesto español es 
tan alto que no se puede entender un crecimiento, o cualquier proceso de mejora, sin contar con su 
participación. No en vano, nuestra Liga Endesa es la segunda mejor del mundo, sólo por detrás de la NBA.  
 
Es por eso que haré el máximo esfuerzo para renovar lo antes posible el convenio de coordinación entre la FEB 
y la ACB, y actualizar los términos de nuestra relación formal. En el marco de esas conversaciones, también 
me comprometo a que busquemos juntos las fórmulas que, respetando la normativa, nos permitan abrir 
huecos para los jóvenes talentos que tantas alegrías nos vienen dando desde las categorías de Formación.  
 

guirán desde ya 

desde hace muchos años. Una igualdad en cuyos fundamentos seguiremos ahondando: idénticas condiciones, 
primas, premios, equipa
única salvedad de quiénes son los protagonistas del partido en uno u otro momento, todo lo que rodea ese 
encuentro será exactamente igual. Nuestra camiseta ha llegado a lo más alto vestida por hombres y mujeres, 
y trabajaremos con determinación para que eso siga así por el resto de nuestra historia, desvaneciendo 
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cualquier atisbo de discriminación, y sirviendo como ejemplo de virtud y excelencias para el resto de los 
deportes y la sociedad española. 
 
Los jugadores y jugadoras, como digo, estarán en el centro de nuestra gestión. Nada de lo que se haga les 
perderá de vista, y aún más, vamos a reforzar la apuesta por ellos para reconocerles su labor fundamental en 
la construcción de lo que es esta Federación tras cien años de vida. Para ello, pondremos en marcha una idea 
en la que veníamos reflexionando desde hace tiempo: el Club España. Se trata de una iniciativa que funcionará 
como una herramienta clave para el desarrollo y la conservación de los valores propios de #LaFamilia más allá 
de la pista, no sólo en su condición de depósito de la identidad que se ha ido generando en este siglo de 
baloncesto español, sino en la creación de herramientas prácticas para facilitar la vida de los internacionales. 
Formarán parte de este distinguido Club todos los jugadores y jugadoras que en cualquier momento de sus 
carreras hayan jugado con la Selección Absoluta, e ingresarán en él, de manera preferente, los jóvenes 
talentos que llegan a ella tras haber despuntado con las categorías de Formación. 
 
El Club España contará con una doble dimensión. Por una parte, dirigido por grandes referentes de nuestro 
baloncesto masculino y femenino, actuará como un generador de pertenencia que asegure la transmisión de 
los principios que nos han distinguido en las últimas décadas, permita la identificación de los nuevos 
jugadores con la equipación de España y cree el sentimiento de orgullo por competir para defenderla en 
torneos internacionales. Este Club España hará funciones de elemento unificador, de manera que cualquier 
jugador joven sienta su integración en el proyecto global de España, y el legado que hereda con ella desde el 
primer día que se enfunda la camiseta nacional.  
 
Pero es que, además, desde la FEB se trabajará en la creación de un programa de formación, asistencia, 
beneficios, ventajas y asesoría que acompañe a los deportistas durante toda su vida, con especial atención al 
tramo posterior a su retirada deportiva, cuando su aportación en la pista desaparece, pero su experiencia 
puede resultar todavía más válida para los distintos estamentos del baloncesto. 
 
Cuando viajé a Pamplona, hace 33 años, lo hacía en un deporte todavía muy incipiente, en el que algunas 
pioneras ya habían dado muchos de los pasos que nos han traído hasta aquí, pero donde también faltaban 
bastantes elementos. En el tiempo que ha transcurrido desde entonces, el baloncesto femenino español lo ha 
hecho tan bien que lleva muchos años siendo una referencia mundial. Cuatro campeonatos de Europa, un 
subcampeonato del mundo y la medalla de Plata en los Juegos de Río son algunos de los éxitos que han 
logrado que, con más de 130.000 licencias, seamos la federación con más mujeres federadas.  
 
En este tiempo de indudable éxito, hemos visto, además, un desarrollo exponencial de nuestras deportistas, el 
retorno a la Liga Femenina Endesa de la mayoría de nuestras estrellas y la consecución de títulos 
internacionales de nuestros clubes. La buena salud de nuestro baloncesto femenino no es una moda de nueva 
creación, pero eso no es suficiente. Tenemos la mejor Liga de Europa, pero necesitamos más. Queremos más. 
Y vamos a hacer mucho más.  
 
El proceso de profesionalización de las estructuras del baloncesto femenino español continuará de forma 
imparable, especialmente con la creación de una división autónoma en el interior de la Federación, lo que 
supondrá un refuerzo del papel de la mujer en todas las instancias federativas, es decir, en el personal 
directivo y laboral, las árbitras o las entrenadoras. Esto incluirá, como es lógico, una mayor participación en los 
órganos de decisión de la FEB. 
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Una parte importante del avance del baloncesto femenino en estos próximos años debe venir dada, también, 
por la regulación normativa y la consolidación de los derechos de las jugadoras. Y en esta línea, la principal 
prioridad es la firma del convenio colectivo, que a efectos prácticos avanzará en el proceso de 

bes 
y las jugadoras para cristalizar la formalización de un acuerdo en el que se ha venido trabajando durante 
muchos meses, pero que necesita un nuevo impulso.  
 
Queremos garantizar los derechos de las jugadoras, y mantendremos, en todo momento, una actitud de 
vigilancia para asegurar el cumplimiento de todos los acuerdos que se alcancen. Somos conscientes de que 
los órganos políticos, representados hoy aquí muy especialmente por el Consejo Superior de Deportes, están 
determinados a que el deporte femenino ocupe el lugar que merece en lo referente a la visibilidad, el 
reconocimiento y las seguridades laboral y económica.  
 
Sabemos de la voluntad del Presidente del CSD, Víctor Francos, de acompañarnos en este camino, pero quiero 
resaltar que estaremos pendientes de que ese empuje no decaiga. Que actuaremos como un principio activo 
cuando sea necesario para que consigamos adecuarnos al rendimiento que merece lo logrado en la cancha 
por las jugadoras. Y eso también requerirá de ayudas económicas que nos acorten esta travesía hacia las 
mejoras reales. Necesitamos el compromiso de las autoridades políticas también en esa faceta. Sé de su 
convicción, y estoy segura de que las subvenciones públicas llegarán a los clubes para facilitar que todo sea 
cuanto antes como sabemos que debe ser. El Consejo cuenta con nuestra máxima lealtad en su deseo de 
ayudar al deporte femenino.  
 
Nuestra Liga Femenina Endesa es la cúspide de la pirámide del baloncesto femenino español, pero también 
están en esa estructura la Liga Femenina Challenge y la LF2, competiciones que, como la LEB Oro, la LEB Plata 
y la EBA son el núcleo principal de nuestro trabajo diario. A ellas les he dedicado la mayor parte de mi esfuerzo 
durante los últimos años, y por esa misma razón, soy su principal valedora. Una defensa que tiene su base en 
la convicción de que son un elemento trascendental en la difusión del baloncesto y la creación de nuevos 
jugadores, un vivero de talentos que terminan por llegar a nuestras distintas Selecciones Nacionales, pero no 
sólo eso.  
 
Este tiempo nos ha enseñado que, con inversión, paciencia y cuidado, es posible incrementar la repercusión de 
estas ligas y conseguir desarrollar formatos interesantes desde el punto de vista del patrocinio y el negocio. La 
Supercopa y la Copa de la Reina de la Liga Femenina Endesa o la Final Four de la LEB Oro, reconocida como 
una de las mejores ligas de Europa, son no sólo tres ejemplos de esta potencialidad, sino los elementos que 
nos marcan la hoja de ruta hacia la que debemos caminar.  
 
Si en ellos hemos encontrado nichos de expectación de los aficionados y las diferentes administraciones 
públicas, rendimiento y posibilidades que se están concretando en crecimientos tan espectaculares como el 
de la pasada edición de la Copa de la Reina, celebrada en Zaragoza, es nuestra obligación seguir explorando 
estas vías.  Por ello, estamos trabajando para incrementar los ingresos que el naming y otras ventas de 
derechos puedan generar, de forma que seamos capaces de aumentar las partidas destinadas a la inversión 
que mejorará las competiciones y su producción audiovisual, así como el reparto de cantidades económicas 
que ayuden a que los clubes refuercen la profesionalización de sus estructuras y puedan apostar por una 
mejora de su nivel. 
 
Este mismo argumento de búsqueda de la rentabilidad y el crecimiento sirve, del mismo modo, para encarar 
otra de las áreas a las que he tenido la suerte de dedicar mi tiempo en las últimas temporadas. Creo que nadie 
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duda ya de que el 3x3 es una de las líneas de crecimiento del baloncesto más claramente identificadas a nivel 
mundial. Por sus especiales características, con su mezcla de rapidez, espectacularidad y adaptación a la 
cultura urbana, se trata de una modalidad que nos permite acercarnos a los más jóvenes, aportar un hecho 
diferencial a las ciudades que lo acogen, y también seguir ganando.  
 
Porque, una vez más, hace apenas un mes, nuestra Selección Femenina ha conseguido hacerse con la 
medalla de Plata en el Campeonato de Europa, celebrado en Israel, evidenciando nuestro potencial 
competitivo y apuntalando el éxito colectivo que define a España en la escena internacional. Las Selecciones 
siguen haciéndonos sentir orgullosos, del mismo modo que nuestro Herbalife 3x3 Series continúa 
consolidándose, y que empezamos a generar una cantera de nuevos jugadores específicos de 3x3, gracias a la 
creación, este mismo año, de los campeonatos de Clubes U17 y de Selecciones Autonómicas U15 y U13.  
 
Un esfuerzo que ya nos ha dado sus primeros frutos con las recientes medallas de Plata masculina y 
femenina, obtenidas en las Copas de Europa U17 celebradas hace unos días. Como veis, estamos invirtiendo 
para crear una estructura de competiciones y clubes que, en el medio plazo, asegure el surgimiento de nuevos 
deportistas, la ampliación de nuestra base de federados y aficionados, y la generación de recursos 
económicos que puedan contribuir a la financiación y sostenibilidad de los costes que está decidida apuesta 
está teniendo. Como una estación muy próxima de todo este proceso esperan los Juegos de París, para cuyo 
Preolímpico ya está clasificada nuestra Selección Femenina. Con la posibilidad de que el Masculino también lo 
logre, existe el sueño de que nuestro 3x3 pueda escribir un nuevo capítulo de nuestra brillante historia, 
incrementando el número de equipos de la FEB que participen de esta gran fiesta del deporte mundial. 
 
Y hablando de sueños y apuestas, me gustaría dedicar unos minutos a las Selecciones de Formación. También 
para poner en valor las organizaciones de las Copas del Mundo U17 Masculina y U19 Femenina, que la FEB llevó 
a cabo en Málaga en 2022, y en Madrid en 2023. En ambas ocasiones nuestros equipos quedaron 
Subcampeones del Mundo, siendo derrotados por Estados Unidos y demostrando un nivel de baloncesto sólo 
comparable a la extraordinaria acogida que el público de ambas ciudades nos dispensó. Esas dos medallas de 
Plata mundiales fueron superadas por el Oro en la Copa del Mundo U19 Masculina que hemos obtenido este 
año, igualando el hito logrado en Lisboa en 1999 por la generación integrada por Pau Gasol, Juan Carlos 
Navarro, Raül López o Felipe Reyes.  
 
Un título que anticipa la llegada a la élite de una nueva generación de jugadores excepcionales, y que sirve 
para coronar la elevada cosecha de medallas de nuestros equipos de Formación. No en vano, esta sucesión de 
éxitos nos ha llevado a ocupar también en las categorías de Formación las posiciones 2 y 4 en los rankings 
mundiales masculino y femenino, respectivamente. Un dato que asegura un reemplazo de calidad para 
nuestros equipos Absolutos. 
 
Pero no quisiera terminar el apartado dedicado a lo que sucede en la cancha sin tener también unas palabras 
para dos colectivos esenciales en el desarrollo del juego. Dos estamentos en los que también tenemos una 
proyección internacional incontestable, con miembros que son una referencia por la calidad de su trabajo: los 
árbitros y los entrenadores. Para los primeros, vamos a seguir dotándoos de herramientas que permitan que 
cumpláis mejor con vuestra misión durante los partidos, ayudando a la mejora continua de vuestra función y 
contribuyendo a que, en casos como el de Benjamín Jiménez en la Comisión Técnica de FIBA, vuestra 
experiencia y conocimiento tengan una proyección internacional. Porque el buen lugar que ocupan nuestros 
árbitros en el mundo, como Antonio Conde en el partido por la medalla de bronce del pasado Mundial de 
Filipinas, o Dani Hierrezuelo tras su reciente nombramiento como Director de Arbitraje de la Euroliga, también 
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son formas de hacer marca para el baloncesto español y de convertirnos en un ejemplo a seguir a nivel 
mundial. 
 
Una posición referencial que ocupan, desde hace mucho tiempo, los entrenadores españoles, cuyo nivel no 
sólo les lleva a sentarse en banquillos destacados en el mundo entero, sino que también hace que nuestro 
Curso Superior de Entrenadores sea un éxito año tras año. Es tanta la demanda de enseñanzas para los 
técnicos que recibimos, que vamos a trabajar para poner en marcha acuerdos con entidades educativas, 
nacionales e internacionales, que nos permitan incluir la formación de entrenadores en Grados y Masters de 
Gestión Deportiva, exportar el conocimiento que nos ha hecho líderes, y obtener un rendimiento económico de 
él.  
 
Este know how  requiere, además, de herramientas tecnológicas para su continua actualización y mejora. 
Para facilitárselas, crearemos un área específica dentro de la nueva aplicación de la FEB, y foros de 
entrenadores en los espacios web de la Federación, en donde se puedan llevar a cabo puestas en común de 
conocimientos, formaciones o actualizaciones técnicas. Como ya hemos venido comentando en muchas 
reuniones, conocemos el problema que existe desde hace años con la regularización de los títulos de 
entrenador y, por supuesto, seguiremos trabajando para conseguir lo antes posible una resolución 
administrativa que ponga fin a esta situación. Somos conscientes de que no es fácil, pero creo que nos vamos 
acercando a una solución. Espero que la alcancemos pronto, pero en todo caso, sabed que no pararemos 
hasta lograr resolver este asunto que nos ha ocupado demasiado tiempo a muchos de los aquí presentes. 
 
Hablaba de la nueva aplicación de la Federación, y con ella abro el aspecto dedicado a la digitalización. En los 
últimos años, se ha realizado un notable esfuerzo por digitalizar los procesos, canales y procedimientos de la 
FEB. Una inversión que nos ha permitido estar muy adaptados a los nuevos escenarios de trabajo, pero que no 
es suficiente, o que al menos no podemos dar por completado en un contexto internacional en el que los 
continuos avances tecnológicos introducen, casi a diario, utilidades y mejoras que transforman el modo de 
relacionarnos con el mundo. Es nuestra obligación mantenernos al día, y es nuestra necesidad ser eficientes 
en la gestión de nuestras responsabilidades; pero también es nuestro deseo situarnos en un lugar de 
vanguardia que nos permita estar próximos al usuario, acercarnos al fan y facilitarle que consuma más 
baloncesto.  
 
Para ello, vamos a trabajar en la creación de esa nueva APP, que está llamada a convertirse en el lugar al que 
cualquier amante del baloncesto deberá dirigirse si quiere saber qué está pasando en nuestro deporte en 
España. Una utilidad que, combinada con el pionero data lake  que vamos a crear, permitirá el incremento de 
las prestaciones de uso común y su monetización.  
 
Además, avanzaremos la puesta en marcha de procedimientos que permitan la automatización de la gestión y 
la simplificación de los procesos que integran la actividad cotidiana de los diferentes estamentos de nuestro 
deporte. En esta misma línea, por último, afrontaremos la construcción de un portal del federado, donde el 
practicante del baloncesto encuentre todas las facilidades para presenciar o llevar a cabo la actividad 
deportiva del deporte que le gusta, incluyendo la compra de entradas, o la de material deportivo con 
promociones ventajosas.  
 
Y no será la única iniciativa que llevaremos a cabo para acercarnos a los seguidores del baloncesto, 
especialmente a quienes cada verano, con la llegada de los Equipos Nacionales, nos convierten en líderes de 
audiencia. Por ello, quiero anunciaros el próximo lanzamiento de un Carnet de Socio de la Selección Española, 
que nos va ayudar a localizar, fidelizar y convertir en miembros efectivos de #LaFamilia a los aficionados que 
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ya se sienten parte de ella. Este es un proyecto que conseguirá ampliar la base de población a la que nos 
dirigimos, lo que contribuirá a mejorar los números en nuestros diversos ámbitos de actividad, desde la cifra 
de fans a la de federados, pasando por las de retorno que podamos ofrecer a los diferentes patrocinadores que 
participan de nuestras actividades. De forma gratuita, quienes adquieran esta identificación obtendrán acceso 
a promociones, contenidos, información y ventajas que les facilitarán el seguimiento de nuestros equipos. 
 
Y puesto que han salido a escena, hablemos de los patrocinadores. De los socios y patrocinadores, como 
estamos acostumbrados a denominarles en la FEB. Una serie de compañías que, seguramente, llegaron al 
baloncesto atraídos por su plasticidad o por los buenos resultados deportivos que conseguían nuestras 
Selecciones, y que se han quedado, seducidos por todos esos intangibles que generan tanto valor.  
 
Marcas como Endesa o Caixabank, que llevan en nuestro panel de patrocinio más de una década, y que ya se 
han convertido en unos compañeros de vida que están más allá de cualquier consideración comercial. Sin 
dejar de lado las cuestiones comerciales, por supuesto; porque la Federación precisa de los recursos que ellos 
ponen a nuestra disposición para seguir haciendo crecer la pirámide competitiva del baloncesto. Necesitamos 
que nuestra relación sea transparente, profesional, exigente y, sobre todo, de mutua confianza, ya que no se 
entendería otra forma de trabajar en el escenario contemporáneo.  
 
Es por eso que nosotros siempre trataremos de ofrecerles más: más formatos que puedan patrocinar, mejores 
retornos para sus patrocinios y activaciones, más valores que se asocien a sus marcas y les identifiquen de 
cara a sus clientes, más canales de difusión y mejores retransmisiones audiovisuales, con audiencias más 

hasta ahora nos han mostrado. 
 
Porque sólo si entendemos que debemos seguir trabajando en mejorar las prestaciones que nos ofrecemos 
mutuamente estaremos cumpliendo con nuestras respectivas misiones. Ellos para cumplir con los objetivos 
que definen los planes de actuación de sus marcas, y el equipo que yo lidero desde hoy para que el baloncesto 
siga dando pasos hacia adelante y haciéndose más grande.  
 
Quiero detenerme en el listado de todas esas compañías para reconocerles a cada uno de ellos el espacio que 
le corresponde. Los socios: Endesa, Caixabank y Finetwork. El patrocinador técnico oficial: Nike. Los 
Patrocinadores Oficiales: Iberia y Azul Marino Viajes. Los Proveedores Oficiales: Renfe, HM Hospitales, Lotus, 

los Socios Institucionales: el CSD y Universo Mujer Baloncesto.  
 
Con algunos de ellos ya he mantenido encuentros, y con el resto lo haré a partir de esta misma tarde. Pero 
para todos puedo anticipar un mensaje de continuidad, implicación y mejora. No sólo pueden contar con que 
les seguiremos ofreciendo los activos y valores que les fidelizaron y les han convertido en miembros de pleno 
derecho de #LaFamilia, sino que tienen el compromiso de la Federación de que continuaremos aportando lo 
mejor de nuestro esfuerzo y talento para mejorar el rédito que obtienen por haberse asociado a nuestro 
proyecto.  
 
Vamos a buscar.  
No, digo más: vamos a encontrar el modo de ser todavía más eficaces para sus marcas, de multiplicar 
nuestros valores, de forma que, con independencia de las muchas medallas que seguiremos trayendo para 
España, puedan comunicar una forma de estar en el mundo que construye sociedades mejores. Juntos somos 



 

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA                                                 Página 14 de 16 
02/10/2023 
 

un caso de éxito, y juntos seguiremos edificando un patrocinio capaz de superar sus propios límites, de 
identificarnos a los unos con los otros en la búsqueda de un beneficio común. 
 
Soy consciente de que un cambio de liderazgo al frente de una organización tan importante como la 
Federación Española de Baloncesto puede generar incertidumbre en muchos ámbitos. Pero tal vez pocos sean 
tan sensibles como la generación de ingresos a través del patrocinio. Y aquí quiero resolver cualquier duda y 
lanzar un mensaje tranquilizador.  
 
Queridos compañeros de Asamblea, que habéis tenido a bien elegirme y descargar sobre mí la responsabilidad 
de la gestión económica de la FEB. En las últimas semanas he podido conversar con la mayoría de estas 
empresas que nos ayudan a sacar adelante al baloncesto español, y de todas ellas he recibido un clarísimo 
respaldo.  
 
Saben quiénes somos, confían en nosotros y son conscientes de que yo sólo soy la parte más visible de una 
organización que, durante décadas, ha demostrado su valor, seriedad y flexibilidad para adaptarse a cualquier 
transformación. Están con el baloncesto, conmigo como primera mujer en acceder a la Presidencia de la FEB, 
y con vosotros, por ser el órgano de Gobierno de un deporte que nunca ha dejado de cumplir con sus 
compromisos ni de darles satisfacciones. 
 
Imagino que todos los aquí presentes: Asambleístas, Presidentes de Federaciones Autonómicas, 
representantes de las asociaciones profesionales y de los distintos estamentos del baloncesto, e incluso los 
miembros de los medios de comunicación, somos conscientes de la responsabilidad del papel que 
desempeñamos en la sociedad. Ocupamos puestos destacados en la gestión de un deporte y sus 
competiciones, pero también somos piezas clave en el engranaje social de España. Piezas de un valor crítico 
para la transmisión de los principios que, como decía anteriormente, pueden hacer un mejor país para todos. Y 
de forma muy especial, puntales de una vigilancia imprescindible para la seguridad de todos aquellos, 
menores y adultos, que son confiados a nuestra tutela.  
 
La Federación ha sido durante estos años un referente en igualdad, y cuenta con comisiones específicas que 
velan por la integridad de las competiciones y las personas que constituyen el entramado humano necesario 
para ponerlas en marcha. Cumplimos con las normativas nacionales e internacionales, pero no podemos 
darnos por satisfechos con eso. Quizás nunca sirvió acomodarse, pero es indudable que el momento actual del 
deporte es una llamada de atención para todos los que tenemos responsabilidades en él. Hay que hacer más, 
es necesario vigilar mejor y debemos crear los mecanismos necesarios para que ninguna conducta abusiva o 
que genere desigualdad tenga lugar dentro de nuestro deporte.  
 
Y eso es lo que haremos con energías renovadas en este periodo: trabajar en la mejora de los órganos y los 
procedimientos imprescindibles para que el baloncesto se mantenga como un lugar seguro, un ecosistema en 
el que las personas pueden desarrollarse en libertad, sin presiones ni obstáculos para expresarse como 
realmente son.  
 
Y voy terminando ya. España, ha quedado demostrado a lo largo de este discurso, ocupa un lugar central en el 
baloncesto mundial. Una posición que viene determinada, en muchos casos, por los magníficos resultados 
deportivos de nuestras Selecciones Nacionales y Clubes, pero que también se asienta sobre todo en lo que no 
tiene lugar en la pista: la gestión, el conocimiento, la experiencia de las personas que componemos esta 
Asamblea y los distintos equipos de trabajo de la FEB, y el historial de eventos que se han convertido en mucho 
más importantes tras haberse elegido nuestro país como sede.  
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Ese otro patrimonio también es fundamental, y es responsabilidad del equipo que comienzo a liderar que se 
mantenga e incremente tanto como sea posible. Necesitamos que nuestro talento tenga capacidad de 
impacto internacional, que los años de experiencia y aciertos que atesoramos enriquezcan este deporte a nivel 
global, haciendo más profunda y presente la huella de nuestro país, la reputación de la que hoy somos 
poseedores.  
 
Por ello, favorecemos la presencia de miembros de nuestro baloncesto en los diferentes órganos de gobierno 
de FIBA y de otras organizaciones deportivas, para que lleven hasta esos centros de poder las voces de 
quienes componemos esta Asamblea. Para que se conviertan en una referencia a seguir por el resto de los 
países que integran FIBA y FIBA Europa. Es cierto que ya formamos parte de muchas de esas instancias de 
decisión o de consulta, pero creo que tenemos un potencial y un patrimonio que, por responsabilidad y espíritu 
de equipo, debemos seguir mostrando al mundo. Como he dicho en algún otro momento de mi discurso, quiero 
que mi mandato sea el de las personas. Porque creo firmemente en la capacidad de los seres humanos para 
hacer cosas extraordinarias, y porque sé que entre nosotros hay muchos, y muchas, con valores suficientes 
para generar un impacto positivo en sus entornos. Está en nuestra mano transformar la realidad, y quiero que 
me acompañéis a mejorarla desde el deporte. 
 
Esta representación internacional cobra un sentido especial en la organización de grandes competiciones 
deportivas. En los últimos años hemos sido sede de muchas de ellas, y es mi deseo que, siempre que se 
ajusten a nuestros intereses y consigamos que sean viables desde el punto de vista financiero, sigamos 
optando a organizar campeonatos Absolutos y de Formación.  
 
La primera demostración de esa línea de trabajo es la candidatura al Preolímpico masculino, en el que nuestra 
Selección se jugará su billete para los Juegos Olímpicos de París. Si todo va bien, podremos apoyar a los 
nuestros en Valencia el próximo mes de julio; porque sabemos que la afición española siempre cumple, y que 
su calor ayudará a que el espectáculo sea del máximo nivel. Pero ya digo que ese evento es sólo el primero de 
una política de actuación que buscará, en todo momento, dejar un legado reconocible allá donde se aplique: en 
las personas, las ciudades, las marcas o los equipos que tomen parte de cada convocatoria.  
 
Formamos parte de la sociedad del entretenimiento, tenemos muchos rivales que se disputan la atención de 
los espectadores y las empresas, pero estoy segura de que nadie puede ofrecer una cita tan brillante, y tan 
bien organizada, como lo haremos desde la Federación Española de Baloncesto. La oferta del mando de las 
televisiones o los navegadores de nuestros dispositivos es inmensa, pero soy una firme convencida de que 
muy pocos pueden ofrecer la combinación de valores, espectáculo e historias de superación, compromiso y 
éxito que el baloncesto brinda a diario. 
 
 
La chica que en agosto de 1990 hizo la maleta para disputar sus primeros partidos con la camiseta de España 
es hoy la Presidenta que comparece ante vosotros. Una mujer serena, orgullosa del lugar al que le habéis dado 
acceso y agradecida por cómo su vida ha sido transformada por un deporte al que llegó hace casi 40 años, y 
que todavía no ha abandonado. Esa jugadora era idealista, y creía que podía cambiar el mundo, que todo era 
posible si lo deseaba lo suficiente y lo peleaba con el compromiso que el deporte le había enseñado.  
 
Todavía hoy conservo en mí la convicción de que, desde el baloncesto, es posible hacer un mundo mejor. Y 
estoy dispuesta a demostrarlo con la misma mezcla de fe y trabajo que me llevó a defender en 222 ocasiones 
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la camiseta de España. Os invito a que sigamos creyendo en los imposibles, y poniendo todo lo que está de 
nuestra parte para que sean cada vez más alcanzables.  
 
Estoy segura de que lo haremos.  
Y lo haremos juntos.  
Como todos los equipos de baloncesto que cada día salen a jugar unidos. Equipos que suman más que cada 
una de las personas que los componen, aunque cada una de esas personas sea una pieza única, especial, y 
que requiere de nuestra atención. Personas que formamos equipos, y que hacemos un mundo mejor gracias a 
la fuerza del grupo.  
 
No tengo ninguna duda de que nosotros somos el mejor equipo del mundo. Y de que lo vamos a demostrar. 
 
Una última cosa: Como ya soy Presidenta electa de la FEB, quiero aprovechar el atril para anunciar que mi 
primera decisión es la de conceder la Insignia de Oro de la Federación a nuestro ex Presidente, y actual 
Presidente de FIBA Europa, Jorge Garbajosa. Gracias, Jorge, por tanto. Como mandatario, por siete años de una 
gestión brillante que ha devuelto a España a lo más alto del baloncesto mundial. Gracias por el cariño de todo 
este tiempo, por la confianza y el apoyo, un apoyo que desde esta nueva posición te garantizo yo ahora para 
FIBA Europa, convencida de que el sendero de la unidad es también el del éxito. Sé que contamos contigo en la 
distancia. También tú cuentas con esta Federación. Y recuerda que ésta será siempre tu casa. 
 
 
 

CUARTO. RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 Toma la palabra el Secretario General, para dar paso al último punto del Orden del día. Por primera vez 
concede la palabra a la Presidenta de la Federación Española de Baloncesto, Dña. Elisa Aguilar, la cual cede la 
palabra a todo aquel que quiera realizar algún ruego o pregunta. No existiendo intervención en este sentido, la 
Sra. Aguilar agradece a todos los asambleístas su presencia. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:37 horas de la fecha arriba 
reseñada. 
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